

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 6. November 2007

Verkehrszählung auf Mühlheimer Straßen

Graue nichtssagende Kästen ohne Aufschrift, befestigt an Straßenschildern oder Laternen sorgten in letzter Zeit in Mühlheim für Gesprächsstoff. Es sind Verkehrsgeräte, die erfassen, welche und wie viele Fahrzeuge wann eine bestimmte Straße nutzen. Was durch diese Geräte nicht möglich ist, sind Bußgeldbescheide. Das Gerät nimmt keine Bilder auf und somit können weder Kennzeichen noch sonstige andere Anhaltspunkte ermittelt werden.

"Durch den regelmäßigen Einsatz der Statistikgeräte werden wir nach etwa zwei Jahren in der Lage sein zu ermitteln, wie sich der Verkehr und die gefahrene Geschwindigkeit konkret verändert hat", erklärte Erster Stadtrat Heinz Hölzel.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de